



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0664
17^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2025

Synthèse jour 24
24 juillet 2025

MESSAGE ÉVANGÉLIQUE

**CONVERTISSEZ VOUS AFIN
QUE VOUS SOYEZ GUÉRIS !**

INTERCESSION

**QUE LES TOMBES ET LES
PRISONS VOMISSENT
LES ÂMES QUI SONT
ENFERMÉES EN LEUR SEIN !**

CONVERTISSEZ VOUS AFIN QUE VOUS SOYEZ GUÉRIS !

Matthieu 13.1-13 : « *Ce même jour, Jésus sortit de la maison, et s'assit au bord de la mer. Une grande foule s'étant assemblée auprès de lui, il monta dans une barque, et il s'assit. Toute la foule se tenait sur le rivage. Il leur parla en paraboles sur beaucoup de choses, et il dit : un semeur sortit pour semer. Comme il semait, une partie de la semence tomba le long du chemin : les oiseaux vinrent, et la mangèrent. Une autre partie tomba dans les endroits pierreux, où elle n'avait pas beaucoup de terre : elle leva aussitôt, parce qu'elle ne trouva pas un sol profond ; mais, quand le soleil parut, elle fut brûlée et sécha, faute de racines. Une autre partie tomba parmi les épines : les épines montèrent, et l'étouffèrent. Une autre partie tomba dans la bonne terre : elle donna du fruit, un grain cent, un autre soixante, un autre trente. Que celui qui a des oreilles pour entendre entende. Les disciples s'approchèrent, et lui dirent : pourquoi leur parles-tu en paraboles ? Jésus leur répondit : parce qu'il vous a été donné de connaître les mystères du royaume des cieux, et que cela ne leur a pas été donné. Car on donnera à celui qui a, et il sera dans l'abondance, mais à celui qui n'a pas on ôtera même ce qu'il a. C'est pourquoi je leur parle en paraboles, parce qu'en voyant ils ne voient point, et qu'en entendant ils n'entendent ni ne comprennent ».*

Cette parabole est remplie de messages. Cependant, nous allons choisir celui qui nous intéresse, celui qui nous permet de préparer les invités à entrer dans la guérison, la délivrance et la bénédiction. Jésus utilise certaines histoires pour enseigner la sagesse de Dieu. L'un des enseignements qu'il veut donner à travers ce passage, c'est l'enseignement relatif à la délivrance et à la guérison. Jésus montre que la volonté de Dieu, c'est de guérir les hommes. Pour ce faire, les hommes doivent se convertir. Quand quelqu'un s'attend à la guérison, quand il veut que le miracle de Dieu s'accomplisse dans sa vie, il doit se convertir. Dieu a placé la guérison de l'homme comme un aboutissement du processus de conversion.

Dieu veut te guérir, mais Il veut que tu connaisses certaines vérités. Ton cœur a besoin d'être dans un certain état, un état qui te permet d'entendre la Parole de Dieu, de la garder, de la comprendre et de te convertir selon elle.

Jésus dit à la foule qu'un homme est sorti pour semer. Une partie de la semence est tombée le long du chemin et les oiseaux l'ont mangée. Une autre partie est tombée dans les endroits où il y a beaucoup de pierres. Rapidement, cette semence

a poussé et est morte. Il n'y avait pas un sol profond à cet endroit. Une autre partie est tombée parmi les épines, celles-ci l'ont étouffée, et elle est morte. Une autre partie est tombée dans la bonne terre et elle a donné du fruit, un grain 100, un autre 60, un autre 30. Les disciples ont demandé à Jésus pourquoi il leur parlait en parabole et non clairement.

Quand Dieu parle, si tu n'écoutes pas, il ne te donnera pas la capacité de comprendre. Quand Dieu regarde et observe les hommes, il étudie leur attitude vis-à-vis de sa parole. Il donne la compréhension de sa parole à certaines personnes, ceux qui sont humbles. Il a dit : « Je détruirai la sagesse des sages, j'anéantirai l'intelligence des intelligents ». Si tu es orgueilleux, Dieu ne te dira rien. Quand tu possèdes, quand tu comprends et que tu es bien disposé, Dieu ajoutera toujours des connaissances et des révélations à ce que tu possèdes déjà. Quand tu n'as rien, Dieu prend le peu que tu as, il le donne à d'autres personnes et tu restes pauvre. Dieu dit : « *Je leur parle en paraboles pour qu'ils ne comprennent pas, comme ils ne veulent pas écouter* ». Pourquoi fait-il cela ? Est-ce qu'il est méchant ?

Dieu les condamne parce qu'ils ont fermé leurs oreilles et leurs yeux. Ils ont décidé qu'ils ne vont pas entendre la Parole de Dieu. Quand Dieu leur montre quelque chose, ils ferment les yeux pour ne pas voir. Ils ne veulent pas voir la vérité et le chemin. Ils ne veulent pas voir ce que Dieu leur montre. Ils ne veulent pas comprendre les instructions de Dieu. Dieu veut qu'ils entendent, comprennent, voient et se convertissent, mais eux, ils n'ont aucune intention de se convertir. Donc, ils ont fermé leurs oreilles et leurs yeux. Ils ne veulent ni entendre ni voir. Ils ne veulent pas que leurs cœurs soient touchés. Ils ne veulent pas entendre du cœur. Dieu sait que s'ils continuent à écouter, ils vont se convertir.

Ils doivent entendre, voir, comprendre, se convertir et Dieu va les guérir. Comme ils ne veulent pas, Dieu les laisse avec les oreilles fermées, les yeux fermés, les cœurs endurcis et avec des chaînes de vraies maladies sur eux. Ils gardent leurs maladies à cause du refus de se convertir.

Quand quelqu'un a un besoin, il faut qu'il soit sérieux. Si tu veux vraiment que Dieu agisse, il faut te convertir. Le péché est à l'origine de la mort ; les maladies sont les messagers de la mort. Il y a des esprits de maladie qui travaillent pour que la mort frappe. Quand tu refuses la conversion, tu refuses la guérison divine. Jésus va agir proportionnellement à la conversion de chacun. Il va agir selon le travail sur nos cœurs. Il va agir, tu vas rentrer guéri parce que tu t'es soumis à Dieu. Tu dois ouvrir les oreilles pour entendre la Parole. Tu dois ouvrir les yeux pour voir le

chemin, la vérité et la gloire de Dieu. Tu dois ouvrir ton cœur pour comprendre la Parole de Dieu, la voie de Dieu et laisser le Saint-Esprit te convaincre de péché et de jugement, afin d'accepter la conversion.

Matthieu 13.14-15 : *« Et pour eux s'accomplit cette prophétie d'Ésaïe: Vous entendrez de vos oreilles, et vous ne comprendrez point; Vous regarderez de vos yeux, et vous ne verrez point. Car le coeur de ce peuple est devenu insensible; Ils ont endurci leurs oreilles, et ils ont fermé leurs yeux, De peur qu'ils ne voient de leurs yeux, qu'ils n'entendent de leurs oreilles, Qu'ils ne comprennent de leur coeur, Qu'ils ne se convertissent, et que je ne les guérisse. ».*

C'est une malédiction. Dieu dit : *« Comme vous avez refusé d'ouvrir vos oreilles, je mets le cachet, et vos oreilles seront fermées, vos yeux fermés, vous n'aurez plus rien. Vous resterez avec vos maladies. La prophétie d'Ésaïe va s'accomplir sur vous ».*

Cher ami, accepte le message de Dieu. Dieu veut que tu entendes, que tu voies, que tu comprennes et te convertisses. Quand ton cœur est touché, tu te mets à genoux et tu confesses les péchés en disant : *« J'ai commis des péchés. Je me suis égaré. J'ai besoin de toi Seigneur ».* Si tu dis : *« Non, guéris-moi seulement. Je ne veux pas me mettre sous ton joug. Je veux être libre parce que j'aime la bière, le koutoukou, l'immoralité sexuelle ».* Dieu va te dire : *« Ok, va, ne comprends plus, ne vois plus et reste avec ta maladie, ta mort ».*

Si tu veux que Jésus entre dans ta vie pour travailler pour Sa gloire, tu dois Lui donner toute ta vie. Tu dois ouvrir ton cœur maintenant. Tu dois confesser tous tes péchés et décider de les abandonner. La Bible dit : *« Convertissez-vous, pour que des temps de rafraichissement viennent ».*

Osée 13.9 : *« Ce qui cause ta ruine, Israël, C'est que tu as été contre moi, contre celui qui pouvait te secourir ».*

Si quelque chose t'arrive, ta situation va devenir pire parce que tu rejettes celui qui peut te sauver. Dieu est venu à ton aide mais tu ne lui as pas donné ton cœur. Ce qui va te détruire, c'est que tu n'aimes pas le Seigneur Jésus, tu veux garder tes péchés.

QUE LES TOMBES ET LES PRISONS VOMISSENT LES ÂMES QUI SONT ENFERMÉES EN LEUR SEIN !

Pendant que nous travaillons, vous avez remarqué qu'on laisse la liberté aux frères de rendre témoignage. Certains communiquent clairement. D'autres ont des difficultés à communiquer, mais on voit la main de Dieu. Ce qui est bien, c'est que 90% des témoignages sont des choses à bien conserver et 10% sont à jeter. Quand tu es à l'école de Jésus de Nazareth, on ne met pas le joug sur les 10% ; on met le joug sur les 90%.

Nous avons raté une délivrance à Douala. On délivrait quelqu'un qui avait été vendu. Le démon disait : « *Laissez-moi, je prie, je pars* ». Un jour, la frappe était puissante. Ce jour-là, le démon s'était manifesté. Nous étions perdus parce qu'il disait : « *Laissez-moi prier et je pars* ». Les frères ont dit : « *Non, on ne veut pas, va !* ». On a passé tout le temps à dire : « *Sors* » et « *Va-t'en !* ». L'esprit n'est pas sorti jusqu'à ce que, plus tard, la personne décède.

Un jour, ici en Côte d'Ivoire, on a rencontré un couple. Le mari avait fait beaucoup d'enfants avant de se marier à la sœur. Celle-ci était restée sans enfant après plusieurs années. Quand je travaillais avec elle sur la délivrance, elle m'a dit qu'elle voyait souvent son père qui était mort. Il venait lui dire des choses et lui donner certaines nouvelles. Lorsqu'elle était malade, il venait lui dire qu'elle va guérir, et elle guérissait. Ils ont cru et nous avons brisé les liens du mari. On a ensuite programmé son brisement de liens. Son père a commencé à se manifester avant même d'arriver au lieu de la délivrance. On l'a chassé, au nom de Jésus, et il est parti. Lors du brisement de liens, un bébé démoniaque s'est manifesté. Il disait : « *Laissez-moi faire quatre pattes, je pars* ». Je me suis rappelé ce qui s'était passé à Douala. J'ai dit : « *Oui, fais les quatre pattes et pars* ». Parce que, entre-temps, Dieu m'avait dit, au sujet du cas de Douala, qu'on n'aurait pas dû refuser que l'esprit prie. Le Seigneur m'avait dit que quand Il a vu le démoniaque qui avait la légion, les démons disaient : « *Ne nous envoie pas hors de ce territoire, mais envoie-nous dans ce troupeau de porceaux* ». Il n'a pas refusé parce que l'enjeu, c'était la délivrance et non le problème de territoire.

Chaque phase de délivrance est un lieu d'apprentissage. Ne craignons pas de commettre une erreur. Soyons seulement capables de nous corriger dès que la lumière arrive. Pour ceux qui ont le discernement parmi les missionnaires, les dirigeants, les anciens, ils vont constater que la délivrance est descendue plus loin dans les profondeurs. Avant, nous savions qu'il y avait des prisons. On les cassait.

Nous savions qu'il y avait des chaînes, des gens enchaînés, des gens qui étaient en bas, dans les profondeurs, sous sept tombes.

Nous sommes allés au Bénin. Lors de la croisade du renversement des principautés, les frères ont délivré une jeune fille. Qu'est-ce qui s'est passé ? L'ange a mis le pied dans les profondeurs, là où elle avait été envoûtée. Là-bas, l'ange a dit au démon : « *Remets-lui la bague* ». Le démon a dit : « *Non, qu'elle même la prenne* », l'ange a dit : « *Non, donne-la-lui* ». J'ai appris quelque chose. Le Seigneur m'a fait comprendre que la victoire est totale quand le démon te remet tes biens. Je comprends maintenant pourquoi Dieu a fait de telle sorte que Pharaon chasse Israël. C'est puissant ; Il humilie l'ennemi.

Une sœur a dit qu'elle était couchée dans une prison. Jésus a soufflé dans ses narines et elle s'est réveillée. L'homme est un esprit qui possède une âme et qui habite dans un corps. On peut mettre ton âme en prison, sans te tuer, et tu peux marcher toute ta vie dans la maladie physique et la mort physique. Mais avec Jésus, on peut te sortir de la tombe.

Aujourd'hui, on va aller un peu plus loin. On va parler afin que les tombes vomissent les âmes qui étaient emprisonnées.

Les frères délivraient une sœur à Nantes. Ils ont commencé le matin à 10 H jusqu'à 17 H. La sœur était dans un état second et le démon ne partait pas. Ça, c'est un problème. Vous commencez une délivrance et vous avez un homme agité comme un fou qui n'est pas dans son état normal, et il n'est pas délivré. Quand ils m'ont appelé, j'ai prié en langues, j'ai prié avec l'intelligence, il n'y a eu aucun résultat. J'ai jugé avec quelques armes et j'ai dit : « *Non, il y a des gens qui ne sont pas possédés mais qui sont gardés captifs dans des prisons. Brisons la prison* ». Il faut maintenant casser la prison. Je leur ai dit : « *Maintenant, on va casser la prison* ». On a commencé : « *Au nom de Jésus !* ». Je n'ai pas dit cela deux fois, et j'ai entendu : « *Pasteur, Pasteur, elle s'est réveillée !* ». Quand nous prions, les démons qui partent sans bruit sont en grand nombre.

Dis :

- Ô Père, sanctifie la croisade !
- Ô Père, sanctifie mes messages !
- Ô Père, sanctifie mes relations !
- Seigneur, nous te bénissons parce qu'à chaque session, il y a des bénédictions, des guérisons, des bénédictions !

Dis :

- Seigneur, merci pour ce que nos yeux ont vu, pour ce que nos oreilles ont entendu, et ce que nos mains ont touché ! Merci ! (Continue de prier).
- Seigneur, nous crions à toi pour la guérison physique ! Ô Seigneur, c'est toi qui guéris nos maladies ! Lève-toi et guéris-nous !

Tu vas entrer dans l'intercession. Demande à Dieu de descendre pour délivrer, pour libérer nos corps ! Dis-lui que même si c'est une maladie de l'âme et de l'esprit, il vienne dans chaque vie. Il a déjà guéri beaucoup de croyants ! Continue de prier pour qu'il guérisse les autres !

- Peut-être que tu n'es pas encore guéri, dis à Jésus : « Je sais que tu n'as pas encore fini avec nous, moi aussi, je suis malade, touche-moi ! ».
- Que tout ce qu'on appelle maladie incurable, soit déracinée ! Tout ce qu'on appelle plaie incurable, que le Seigneur exerce sa miséricorde pour délivrer de ce joug et que cette maladie soit brisée !

Même s'il y a parmi nous quelqu'un qui a beaucoup de maladies, même si on ne peut pas compter le nombre de maladies,

Dis :

- Seigneur, souffle seulement ! Si tu souffles, la guérison va entrer en nous !
- Ô Père, exauce-nous ! Brise le joug de la maladie ! Délivre-nous des angoisses, de la crainte et des frayeurs que nous inspirent les maladies ! (Continue de prier).

Tu peux prier pour toi-même ! Tu peux prier pour celui qui est là ! Tu peux prier pour celui qui n'est pas là ! Prie sans limite, comme un homme compatissant, miséricordieux envers les autres, qui sait partager les douleurs ! (Continue de prier, continue de crier à Dieu ; demande la délivrance ; demande l'exaucement, au nom de Jésus).

Tiens-toi debout.

Dis :

- Seigneur, que les tombes et les prisons vomissent les âmes qui sont enfermées en leur sein ! Que tout lieu où on a déposé une âme repousse cette âme ! Que cette âme soit désenvoûtée et délivrée !
- Toute personne qu'on a déposée dans un lieu obscur spirituellement, que la vie entre en elle et qu'elle sorte de cette prison ! (Continue de prier).

- Au nom de Jésus, que Ta colère, Ô Éternel, soit contre ceux qui ont fait cela, contre ceux qui ont posé cet acte ! Que toute âme enfermée de cette manière sorte de cette prison ! Que ce soit dans les tombes, les cabanes, les forêts, les rochers, les arbres, ou dans les eaux, dans les abîmes, sous les eaux, que tes jugements pénètrent ces lieux et frappent les adversaires et libèrent les captifs !
- Que tes jugements atteignent les forêts sacrées ! Que les forêts sacrées soient brûlées ! Que les esprits de mort qui habitent ces forêts entrent dans le séjour des morts !
- Que tes jugements atteignent les airs et que les captifs soient libérés ! Que tes jugements atteignent les mers et que les captifs soient libérés !
- Que les tunnels soient cassés et brisés !
- Ô Père, exauce-nous !
- Que tes jugements frappent la terre ! Qu'ils frappent les lieux plus bas que la terre, qu'ils frappent dans les eaux et sous les eaux ! Qu'ils frappent dans les lieux plus bas que les eaux ! Que les cabanes soient cassées ! Que les captifs soient libérés ! (Continue de prier).
- Au nom de Jésus, que les tours soient cassées ! Que les forêts sacrées soient brûlées ! Que les âmes enfermées soient libérées !
- Au nom de Jésus, s'il y a un train spirituel qui enferme les âmes, qu'il soit cassé et brûlé ! Que les engins spirituels soient brisés ! Que les captifs soient libérés ! Captifs, Jésus est mort pour vous, vous êtes libérés ! Captifs, sortez des prisons ! (Prions en langues).
- Au nom de Jésus-Christ, même si c'est sous une dalle, nous cassons cette dalle ! Nous la brisons et nous libérons les captifs !
- Même si c'est dans un tunnel, nous cassons ce tunnel et nous libérons les captifs !
- Même si c'est dans un cercueil, nous cassons ce cercueil et nous libérons les captifs !
- Même si c'est dans les eaux, nous jugeons ce monde, nous délivrons les captifs ! Que les eaux soient asséchées !
- Même si c'est dans le ventre d'un reptile, nous chassons les corps de son ventre ! Nous éventrons ce reptile et nous jugeons le corps de ce serpent méchant !
- Au nom de Jésus-Christ, s'il y a des maris de nuit, Dieu nous a révélé que c'est un monde de prostitution spirituelle où une femme peut avoir plusieurs maris de nuit. Jugeons-les et chassons-les de telle sorte que là où il y a eu le

départ d'un sur mille, les autres partent ! S'ils étaient cinq, qu'ils partent ! S'ils étaient six, qu'ils partent ! Même si tu es un, va-t'en aussi, va-t'en ! Partez, maris de nuit ! Vous qui êtes regroupés sur une femme, nous vous jugeons ! Nous vous chassons et nous la bénissons avec le repos ! Que toutes les femmes soient bénies avec le repos ! Que tous les maris de nuit qui se regroupaient sur une femme soient jugés ! Jugés et chassés ! Partez ! (Continue de prier).

- Esprits de serpent qui veulent résister, partez ! Esprits de serpent, partez !
- Esprits de mort, partez ! (Prions en langues).
- Il est écrit : « Frayez, frayez, préparez le chemin, enlevez tous obstacles devant mon peuple ! ». Au nom de Jésus, nous frayons le chemin ! Que les captifs sortent sans obstacles ! Que les captifs sortent de ces forêts ! Que le chemin soit frayé ! Que personne ne reste captif ! Que les chaînes soient brisées ! Si tu es concerné(e), dit : « Satan, c'est fini ! Je brise les liens ! Je me sépare d'abord du village et je brise les chaînes qui veulent me retenir ! » (Continue de prier).
- Au nom de Jésus, je me sépare de toute chose qu'on a prise de moi et qu'on est allé enterrer dans cette forêt ! J'insiste, je me sépare de toute chose qu'on a prise de moi et qu'on est allé enterrer dans cette forêt !
- Au nom de Jésus-Christ, s'il y a un esprit qu'on a déjà chassé et qui est revenu, nous te jugeons et te chassons ! Tout esprit qu'on a chassé et qui est revenu, va-t'en vite ! Et ne reviens plus jamais !

Lève ta main droite, dis :

- Au nom de Jésus, nous brisons toute association et libérons les captifs ! (Prions en langues).
- Au nom de Jésus, nous brisons toute coalition ! Nous libérons les captifs ! (Continue de prier en langues).
- Seigneur, même si c'est au fond des mers, agis ! Même si c'est dans une autre planète, agis et donne-nous la victoire ! Même si c'est dans des endroits qui ne sont pas nommés, agis et donne-nous la victoire ! Même si ce sont les esprits qui ne sont pas nommés, que la victoire soit totale ! (Prions en langues).
- Que la victoire soit totale ! (Continue de prier).
- Au nom de Jésus, nous jugeons les géants et libérons toutes les personnes qui sont suivies par les géants ! Nous jugeons les nains ! Nous jugeons les esprits des nains ! Nous jugeons les esprits des géants et nous libérons les captifs !
- Esprits de dépression, nous vous jugeons ! Quel que soit votre nombre, nous vous frappons de mutisme ! Nous délivrons toute personne que vous

opressez ! Nous les arrachons de vos mains ! Nous les délivrons de toutes les paroles qu'elles entendent et les déclarons guéries ! Toi qui souffres de dépression, tu es guéri, au nom de Jésus-Christ !

- Toi méchant esprit, envoyé pour causer la pauvreté, pour ruiner les vies, toi esprit de pauvreté, tu es jugé ! Va-t'en !
- Au nom de Jésus-Christ, s'il y a quelqu'un qui a en lui l'esprit d'un mort qui le trouble pour rien, toi esprit de mort qui habite un corps humain, sors et va-t'en vite !

Dis :

- Seigneur, restaure ma mémoire ! Renouvelle ma mémoire ! Augmente ma capacité de retenir et de me rappeler ! Augmente ma capacité de réfléchir ! Délivre-moi des oublis ! Renouvelle mon intelligence ! Renouvelle ma mémoire ! Renouvelle ma capacité de lire ! (Prie en langues).
- Au nom de Jésus-Christ, nous jugeons l'armée de Satan chargée de freiner la vie spirituelle ! Nous jugeons l'armée de Satan visant à bloquer la vie spirituelle ! Nous jugeons l'armée de Satan contre la vie de prière !

Lève ta main, dis :

- Jésus est vainqueur dans les cieux, sous la terre, dans les eaux, dans les endroits plus bas que les eaux, dans les galaxies, dans les airs! Jésus est Roi des rois et Seigneur des seigneurs ! Amen !